

No. 775

# アサカオーに栄冠

—第29回菊花賞—

153万

43年度クラシックレースの最後を飾る第29回菊花賞レースは、11月17日、約8万の大観衆を集め京都競馬場で行なわれました。サラブレッド16頭がいっせいにスタート。まず、ダービーの優勝馬タニノハローモアが先行、最後の直線へアサカオーがダテホーライ、マーチスをかわし、見事栄冠を獲得しました。

# 『水原中日』でスタート

—名古屋—

120万

今シーズン最下位に甘んじた中日ドラゴンズは、水原新監督を迎えてチームの再建に乗り出しました。11月15日、水原監督はさっそく中日球場で全選手と顔合せ。巨人の名監督であった、勝負師水原監督へ早くも優勝の期待が寄せられています。

# 明日を築く若い力

—東京・石川—

142万

全国優良公民館が去る11月はじめ文部省で表彰されました。石川県鹿島郡の鳥屋町公民館もその一つ。この町は繊維産業が盛んなところ。しかし、若手労働者が都市へ流出するのが悩みの種です。そこで41年公民館を新築し町の茶ノ間として広く開放し、青年層の都市への流出防止や地元産業の発展に大いに貢献しています。

# 大詰にきた東大紛争

163万

18日、東京大学では加藤総長代行が全学共闘会議の学生と全学集会の予備折衝を行ない、紛争収拾に乗り出しました。しかし、全共闘と日共系学生の対立は深く、安田講堂の前では全共闘の学生が実戦ながらの戦闘訓練、問題解決のむずかしさを物語っています。